

VALENCIA

## Cotino acusa a la ministra Espinosa de dudar de los datos del Gobierno sobre consumo hídrico

Las cifras del INE revelan que la Comunitat es la autonomía que más agua ahorra

Los datos del Instituto Nacional de Estadística sobre consumo hídrico son favorables a la Comunitat porque desciende el gasto de agua. Un día después de que la ministra de Agricultura, Elena Espinosa, dijera en Valencia que en otras regiones ahorran más, el conseller Cotino la acusó de poner en duda cifras oficiales del Gobierno.

REDACCIÓN/VALENCIA

“Contradice los datos oficiales del Instituto Nacional de Estadística (INE)” sobre consumo hídrico en las comunidades autónomas”. El conseller de Agricultura, Juan Cotino, acusó a la ministra de Agricultura, Elena Espinosa, de poner en duda los propios datos del Gobierno.

La ministra de Agricultura afirmó el domingo en la clausura del XI congreso de la Unió de L'auradors i Ramaders-COAG en Valencia que la Comunitat Valenciana “pierde cuatro veces más agua que Aragón”. Espinosa se enfrentó directamente con el vicepresidente del Consell, Víctor Campos, tras dar las cifras del INE sobre modernización de regadíos. “Repase sus datos, porque no coinciden con los que yo tengo”, le dijo la ministra.

Según el conseller de Agricultura, la ministra “no avaló sus declaraciones con ningún dato” y recordó que, “según la última encuesta hecha pública por el INE, la agricultura de la Comunitat ha sido la que más agua ha ahorrado con un 4,5%, mientras que en otras el consumo se ha incrementado”.

Las mismas fuentes señalaron que, según los últimos datos disponibles sobre la encuesta de consumo de agua en España, las explotaciones agrarias de la Comunitat son “las que más han reducido el gasto hídrico ahorrando un total de 83 hectómetros cúbicos. Sin embargo, durante el mismo periodo, en Aragón se ha incrementado el consumo un 9,6%, con 221 hectómetros cúbicos más de agua mientras que en Castilla La Mancha el aumento ha sido de 23 hectómetros cúbicos, un 3,7% más”, según Cotino.

### Reducción de gasto

El ahorro de agua en la Comunitat ha sido posible “gracias a las inversiones realizadas en materia de modernización de los regadíos por parte de la Generalitat”. Según Cotino, este esfuerzo inversor ha permitido la instalación del riego localizado en casi el 70% del regadío, lo que supone 178.000 hectáreas”.

Un estudio de la Confederación Hidrográfica del Júcar señala además que en la Comunitat se reutilizan directamente unos 300 hectómetros



Instalaciones de riego por goteo en un campo de Picassent.

- El trasvase, freno a la sequía
- Narbona recuerda que los ríos son competencia del Gobierno
- Las lluvias dejan los embalses al 12,6% de su capacidad

### Más noticias

- 📄 300 policías para frenar la inseguridad
- 📄 Mandos militares de la ONU se preparan por primera vez en Valencia para ir a misiones de paz
- 📄 Los expertos alertan de que ya detectan casos de anorexia y bulimia en niños de cinco años
- 📄 El fiscal pide que un forense examine al letrado de Maeso y amenaza con acusarle de obstrucción a la justicia
- 📄 “Mis hijos no pudieron volver tras el funeral”
- 📄 Ocho familias residen en el Colegio San Vicente con los huérfanos para suplir la falta de los padres
- 📄 El 80% de la costa de la Comunitat estará protegida por arrecifes artificiales en tres años
- 📄 Cotino acusa a la ministra Espinosa de dudar de los datos del Gobierno sobre el consumo hídrico
- 📄 7.000 médicos analizan cómo detectar los malos tratos

cúbicos, mientras que en el resto de las cuencas españolas la reutilización es "testimonial".

sociedad@lasprovincias.es

Los expertos destacan los avances contra el melanoma

La Fe ha realizado 500 trasplantes de corazón en los últimos 19 años

Estamos perdidos

En Siberia, nuestras fiestas

Milenarismo chino

Publicidad

